



Pièces	3 Pièces
Superficie	113 m²
Référence	82273319
Prix	1 229 000 €

Roquebrune-Cap-Martin Appartement à vendre (06190)

Excellent trois pièces à vendre sur la commune de roquebrune cap martin, dans le renommé quartier du plateau du cap, proche du parc des oliviers et de la principauté de monaco. Dans immeuble de standing en construction livré 3ème trimestre 2023, appartement de 113 m² avec belle vue dégagée, climatisation réversible, porte blindée, double vitrage et volets roulants électriques. Composé d'un hall d'entrée avec vestiaire, double séjour très lumineux avec terrasse couverte, cuisine américaine avec îlot central, 2 chambres à coucher avec salle de bains, toilette invités, buanderie, nombreux ...

Excellent three-room apartment for sale in the town of roquebrune cap martin, in the renowned plateau du cap district, close to the parc des oliviers and the principality of monaco. In a luxury building under construction delivered in the 3rd quarter of 2023, 113 m² apartment with a beautiful open view, reversible air conditioning, armored door, possible double glazing and electric shutters. Composed of an entrance hall with cloakroom, very bright double living room with covered terrace, american kitchen with central island, 2 bedrooms with bathroom, guest toilet, laundry room, plenty of ...

EDOUARD VII

10 AVENUE EDOUARD VII - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

